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1 - FORMIGONI DA SCOLA:POLITICA RISCOPRA BENE COMUNE 
 
(Ln - Milano, 06 ott) "L'integrazione fra la cultura, la 
formazione e l'impresa deve tornare a essere stretta come lo è 
stata già in passato". È stato Roberto Formigoni ad aprire 
l'incontro dei rappresentanti delle istituzioni politiche con il 
nuovo arcivescovo di Milano, cardinale Angelo Scola, organizzato 
al teatro Angelicum di Milano. Integrazione è la parola chiave 
per il presidente della Regione Lombardia: vale, appunto, per la 
cultura e vale anche - ha sottolineato Formigoni in piazza 
sant'Angelo dove ha sede una storica mensa per i più bisognosi - 
per l'accoglienza dei non milanesi.  
In un luogo storico della promozione della grande musica qual è 
l'Angelicum, dove i milanesi hanno ascoltato e apprezzato la 
musica dei classici, Formigoni ha voluto sottolineare come il 
capoluogo lombardo abbia saputo dare vita a "un connubio felice 
di gusto per il bello, la competenza e l'eccellenza produttiva". 
"Milano - ha detto il presidente rivolgendosi al cardinale - è 
anche cultura, una cultura che ha saputo integrarsi con 
l'impresa". Tutto questo fa parte di quel "patrimonio di ingegno 
dei nostri cittadini. La nostra forza è la forza dei nostri 
cittadini". 
In quest'ottica, dunque, il compito della politica è quello di 
"mettere al centro la persona", rispettando e favorendo "in 
un'ottica sussidiaria tutti coloro che sono impegnati nella 
promozione del bene comune". Occorre, per Formigoni, "uno 
scatto di responsabilità da parte di tutti. Occorre riscoprire 
quell'impegno gratuito per il bene comune", facendo leva "su 
quelle forze e quelle caratteristiche che hanno reso grande 
Milano". I segnali che vengono dalla società sono positivi: 
"Trovo un rinnovato desiderio da parte della gente, dei singoli 
gruppi, di tornare a essere protagonisti del proprio destino, 
artefici del proprio futuro". 
Tra i protagonisti della vita civile c'è anche - ha sottolineato 
Formigoni - "una moltitudine di forze esterne". Milano è stata 
capace di "accogliere, nel corso della sua storia, rendendo 
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interne le forze esterne per fare di ogni ospite un protagonista". 
In questa apertura si collocano due grandi eventi che il 
presidente della Lombardia ha ricordato pubblicamente: il 
settimo incontro mondale delle famiglie con Benedetto XVI in 
programma nel 2012 e l'Expo 2015. "Questi eventi - ha concluso 
Formigoni - chiederanno a Milano di aprirsi al mondo e la 
politica di Regione Lombardia continuerà a fare la sua parte". 
(Ln) 
 
pof/a           
 
 
 

2 - JOBS. FORMIGONI: UN GIOTTO DELL'INFORMATICA 
 
(Ln - Milano, 06 ott) "Ho in mano l'iPad e non posso non pensare 
alla scomparsa prematura del fondatore di Apple. A Steve Jobs 
siamo tutti grati per aver portato la bellezza nell'informatica, 
diffondendo in tutto il mondo un nuovo e affascinante linguaggio 
delle immagini. Le sue innovazioni hanno aperto la strada a una 
nuova società, in cui è possibile comunicare in modo immediato e 
semplice. A lui guardiamo come a un nuovo Giotto della 
tecnologia che continuerà ad accompagnare la nostra vita". Con 
queste parole il presidente della Regione Lombardia, Roberto 
Formigoni, ha voluto ricordare la figura del fondatore di Apple, 
Steve Jobs. (Ln) 
 
pof   
 
 
 

3 - SAN RAFFAELE, REGIONE REPLICA A OPPOSIZIONI 

NO A STERILI POLEMICHE, SI ATTENDANO DECISIONI DEL TRIBUNALE 
 
(Ln - Milano, 06 ott) Con una Nota ufficiale, la Presidenza di 
Regione Lombardia risponde alle dichiarazioni degli esponenti 
del Pd, dell'Udc e di Sel del Consiglio Regionale sulla vicenda 
dell'ospedale San Raffaele.  
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"Le dichiarazioni di alcuni esponenti dell'opposizione - si 
legge nella Nota - stanno a dimostrare come gli stessi non 
conoscano le regole che dettano il funzionamento del Sistema 
Sanitario".  
"Infatti le Regioni - prosegue la Nota - hanno competenza sui 
controlli sanitari delle prestazioni e non hanno alcun potere di 
verifica sui bilanci e sugli organi delle Fondazioni o Società 
accreditate dal Servizio Sanitario Regionale. Se mai,  le 
domande impropriamente rivolte a Regione Lombardia, 
andrebbero poste agli organi di vigilanza previsti dalle leggi dello 
Stato e dal Diritto Societario". 
"Sarebbe opportuno quindi - conclude la Nota - evitare sterili 
polemiche e attendere con fiducia la decisione del Tribunale 
Fallimentare che la prossima settimana esaminerà il piano di 
razionalizzazione e consolidamento che sarà presentato dal Cda 
della Fondazione". (Ln) 
 
sic/c 
 
 
 

4 - IMPRESE.GIBELLI, I CINESI CI COPIANO IL MARMO DI BOTTICINO 

RIPARTE ASSESSORATO ITINERANTE,L'ASSESSORE:DIFENDERE 
PRODOTTO 

DOPO LE COOPERATIVE PENSARE A UN CONTRATTI DI RETE D'IMPRESE 
 
(Ln - Botticino/ Bs, 06 ott) Bisogna difendere un prodotto 
"vecchio" di duemila anni contro le aggressioni estere com'è 
questo marmo. Un imperativo categorico per Andrea Gibelli, 
vicepresidente della Regione Lombardia e assessore all'Industria 
e all'Artigianato, che oggi, proprio dalle cave di Botticino in 
provincia di Brescia, ha ripreso l'Assessorato Itinerante: 
iniziativa che lo porta, ogni giovedì, nelle imprese lombarde.  
Una trentottesima tappa tutta all'insegna della riflessione 
sulla concorrenza sleale e  sulle forme per bloccarla. "Il marmo 
di Botticino - ha detto, infatti, Gibelli - è un marchio 
lombardo riconosciuto anche a livello internazionale. Oggi, 
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però, la concorrenza cinese obbliga non solo a tutelare  il 
nome, ma anche l'origine del prodotto da cava e soprattutto i 
metodi di lavorazione che devono avere un ciclo chiuso di 
cavazione e lavorazione in loco, in maniera tale da resistere a 
chi all'estero, in Cina, in Corea e in Turchia usano nomi molto 
simili al termine Botticino per poter fare concorrenza sleale a 
un prodotto di qualità".  
Gibelli si è recato in mattinata nelle cave bresciane dove nelle 
attività di estrazione e di lavorazione operano le cooperative 
"Valverde" e "Operai Cavatori del Botticino".  
Un vero esercito composto da 85 soci lavoratori con 
rispettivamente 38 e 50 addetti alla lavorazioni con valori di 
produzione che, per il solo 2010, sono valsi complessivamente 
quasi 11 milioni di euro. Il prodotto è richiestissimo 
all'estero . Il marmo bresciano è finito nell'Altare della 
patria, ma anche al Gran Central Terminal di New York o 
all'Hotel Hilton Di Buenos Aires.  
"Quello che conta - ha detto ancora Gibelli visitando gli 
impianti di lavorazione -   è  soprattutto l'origine della 
lavorazione che è sinonimo di qualità, di rispetto dell'ambiente 
di capacità di essere competitivi con una serie di operazioni 
che fanno emergere il cosiddetto 'Made in Italy by Lombardia': 
qui si produce  molto meglio di altri".  
Il vicepresidente si è soffermato anche sulla forma di lavoro 
aggregato come quello cooperativistico."Il fatto che, comunque, 
le persone responsabilmente si associano in forma cooperativa 
per dare una valore aggiunto alla produzione e alla lavorazione 
- ha concluso Gibelli - è una forma importante. Quello che mi 
auguro è che, con il tempo, proprio per valorizzare il loro 
marchio, si passi da un consorzio a una rete d'impresa in modo 
che dai cavatori e  dai trasformatori, fino a chi vende e a chi 
fa marketing, tutti possano lavorare insieme".(Ln) 
 
rft/b1 
 

 
(Ln - Botticino/Bs 06 ott) Il vice presidente della  Regione Lombardia e assessore all'Industria, Artig ianato, 
Edilizia, Cooperazione e Piccole medie imprese Andr ea Gibelli ha visitato oggi le cave di marmo di Bot ticino 
(Brescia). 
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(Ln - Botticino/Bs 06 ott) Il vice presidente della  Regione Lombardia e assessore all'Industria, Artig ianato, 
Edilizia, Cooperazione e Piccole medie imprese Andr ea Gibelli durante la visita di oggi  alle cave di marmo di 
Botticino (Brescia). 
 

 
Ln - Botticino/Bs 06 ott) Il vice presidente della Regione Lombardia e assessore all'Industria, Artigi anato, 
Edilizia, Cooperazione e Piccole medie imprese Andr ea Gibelli davanti alle macchine per la lavorazione  del 
marmo alle cave di  Botticino (Brescia) visitate og gi. 
 
 
 
 

5 - IMPRESE. GIBELLI TESTIMONE PER GRANDE ACCORDO SU BIOGAS 
 

L'ASSESSORE: GIORNATA STORICA PER CAPACITÀ AZIENDA AB GROUP 
 
(Ln - Orzinuovi/Bs, 06 ott) Regione Lombardia e il suo vice 
presidente Andrea Gibelli sono  stati scelti come testimoni 
d'eccezione dell'accordo storico tra i colossi energetici e 
tecnologici Ab di Orzinuovi e l'americana General Eletric  per 
un progetto europeo di cogenerazione da biogas che vale 50 
milioni di dollari: il tutto è avvenuto durante la 38esima tappa 
dell'Assessorato Itinerante che ha avuto come meta la provincia 
di Brescia.  
"Oggi - ha spiegato Gibelli - è una giornata storica perché 
quando una buona impresa come Ab offre passione, rispetto e 
motivazioni di un territorio specifico, diventa un elemento di 
attrattività con un grande partner internazionale per un 
importantissimo progetto. Regione Lombardia scommette su 
queste realtà perché vuole favorire ricerca e innovazione che sono 
elementi inscindibili per il futuro".  
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L'iniziativa rappresenta il più grosso contratto "Clean Cycle" 
da quando nel 2010 la GE ha acquisito la tecnologia per il 
recupero del calore. Una combinazione innovativa di tecnologie, 
hanno spiegato i tecnici, che massimizza la produzione di 
energia riducendo i consumi di combustibile. "Un'azienda come 
questa non è solo un esempio di sviluppo economico - ha detto il 
vice presidente visitando l'impianto -  ma lo è anche dal punto 
di vista sociale. L'impresa chilometro zero rappresenta la 
mentalità di un territorio, in questo caso quello di Orzinuovi, 
che da agricolo è riuscito a soddisfare un'esigenza che è quella 
di produrre energia rinnovabile proprio attraverso l'agricoltura".  
"Imprese come Ab - ha proseguito ancora Gibelli - possono 
diventare un esempio proprio in tema di attrattività territoriale; 
anche in virtù del fatto che è una sorta di 'rete internizzata' e 
questo va proprio nella direzione delle reti d'impresa sostenute da 
Regione Lombardia".  
Parlando con la dirigenza di Ab, Gibelli ha spiegato che  "il 
mercato obbliga un'economia agricola intensiva ad avere un 
giusto rapporto con la sostenibilità ambientale e a implementare, 
attraverso tecnologie come quelle prodotte da Ab, la capacità di 
rafforzare l'economia primaria con la produzione di energia non 
facendogli perdere la vocazione primaria". Oltre 300 gli operatori, 
tra cui decine e decine di ingegneri, che lavorano nelle diverse 
strutture aziendali. Nel solo primo semestre del 2011 il fatturato 
dell'impresa si è portato a quota 46 milioni di euro contro i 36 
milioni del 2010, facendo segnare un +27%. Dai 36 mila metri 
quadrati degli spazi dedicati alla produzione le macchine 
raggiungono fette di mercato internazionale importanti: Spagna, 
Romania, Polonia, i Balcani e la Serbia. (Ln) 
 
rft/b3 
 
 
 

6 - A PAVIA CIRCA 100.000 EURO PER LA CONCILIAZIONE 
 

FIRMATO DA ZAMBETTI ACCORDO PER CREAZIONE RETE TERRITORIALE 

PER LE FAMIGLIE VOUCHER PER ACQUISTARE VARI SERVIZI  
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(Ln - Pavia, 06 ott) Circa 100.000 euro per facilitare la 
conciliazione dei tempi di vita e lavoro, attraverso voucher o 
buoni da spendere per "acquistare" servizi. Sono questi i 
fondi che famiglie e imprese di Pavia avranno a disposizione per 
raggiungere questo ambizioso obiettivo. 
Il progetto è stato illustrato questa mattina dall'assessore 
regionale alla Casa, Domenico Zambetti, in qualità di presidente 
del Tavolo territoriale, che ha sottoscritto un accordo con 
l'Asl, la Provincia, la Camera di Commercio, il Comune di Pavia, 
gli ambiti territoriali di Pavia, Certosa, Corteolona, Voghera, 
Casteggio, Broni, Vigevano, Mortara, Garlasco e Oltrepo Pavese e 
la Consigliera provinciale di Parità, Nadia Zambelini. 
"Pavia - ha ricordato Zambetti - è una provincia in cui 
l'occupazione femminile raggiunge il 58,3%, tuttavia la 
percentuale delle donne (51%) che ricerca un lavoro è più alta 
di quella degli uomini (49%)". 
"Purtroppo però nel nostro Paese - ha proseguito l'assessore - 
per le donne la maternità continua a rappresentare motivo di 
abbandono del posto di lavoro, poiché sono scarsamente diffusi e 
utilizzati i servizi per la prima infanzia, così come non sono 
sufficientemente attuate politiche e misure volte a favorire la 
conciliazione dei tempi di vita e di lavoro". 
Regione Lombardia ha dunque deciso di dare linfa al progetto 
portato avanti con il Ministero delle Pari opportunità. Per 
questo si stanno avviando politiche per facilitare il rientro al 
lavoro di chi ha usufruito di congedo parentale, per  
incentivare l'acquisto di servizi di cura in forma di 
voucher/buono sociale per servizi offerti da strutture 
specializzate o in forma di 'buono lavoro'. Sono in via di 
definizione anche altri interventi innovativi e sperimentali. 
 
AL CENTRO NON SOLO LE MADRI - Al centro dell'attenzione, 
dunque, la donna con figli, ma non solo. I sottoscrittori 
dell'accordo hanno preso l'impegno, nell'ambito dell'accordo 
biennale, di valutare anche situazioni familiari che coinvolgono 
anziani e disabili. "In provincia di Pavia - ha rimarcato l'assessore 
- 
negli ultimi anni si sono compiuti importanti passi sul tema 
della conciliazione famiglia-lavoro in un'ottica di promozione 
delle pari opportunità". 
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UNA RETE PER LA CONCILIAZIONE - L'accordo sottoscritto 
consentirà al territorio e ai soggetti locali di poter dare nel 
miglior modo possibile risposte alle esigenze del territorio e 
di fare ciò attraverso un metodo partecipativo, finalizzato a 
condividere obiettivi strategici e a costituire una rete di 
soggetti impegnati a promuovere concretamente politiche, misure 
e interventi sul tema, rivolti alle imprese, alle 
lavoratrici/lavoratori e alle famiglie.  
"Siamo consapevoli - ha concluso Zambetti - che non si può 
costruire un welfare moderno senza affrontare queste tematiche 
che toccano nel vivo i problemi quotidiani dei nostri 
concittadini. Se vogliamo che la famiglia tradizionale continui 
a conoscere sviluppo dobbiamo creare azioni e strumenti di 
facilitazione, servizi adeguati ed efficienti". (Ln) 
 
gus/b2 
 
 
 

7 - PIANO CASA, RADDOPPIO BONUS CON USO RINNOVABILI 
 

RAIMONDI: PIÙ EFFICIENZA ENERGETICA PER BOLLETTE MENO CARE 

NUOVO RECORD PER EDIFICI CERTIFICATI: SUPERATA QUOTA 600.000 
 
(Ln - Rho/Pero, 06 ott) Un raddoppio del bonus volumetrico 
rispetto alla legge nazionale (dal 5% al 10%) in caso di aumento 
della produzione di energia necessaria all'abitazione tramite 
fonti rinnovabili. E' la proposta lanciata stamani dall'assessore 
regionale all'Ambiente, Energia e Reti, Marcello Raimondi 
intervenendo alla Tavola rotonda "Ponti termici ed efficienza 
energetica", organizzata durante la manifestazione fieristica Made 
Expo. 
La nuova regola sarà inserita nel Piano casa su cui sta 
lavorando Regione Lombardia per progetti presentati entro il 
31/12/2012. 
Ciò significa che chi costruirà o amplierà il proprio appartamento  
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puntando sulle moderne tecnologie per il risparmio energetico 
(come ad esempio la termoregolazione, le valvole sui caloriferi, le 
caldaie a condensazione, il solare termico o altro) potrà ottenere 
premialità aggiuntive. 
"Il settore civile - ha spiegato Raimondi – risulta particolarmente 
importante nel consumo di energia primaria, essendo  
esponsabile per oltre il 44% di quella consumata. Ed è anche il 
comparto nel quale il potenziale di risparmio energetico risulta 
più elevato".  
Alla luce di queste considerazioni, è di fondamentale importanza 
aumentare l'efficienza del "sistema edificio-impianti": "è 
l'unica risposta possibile per non danneggiare il sistema 
produttivo e la qualità della vita delle nostre famiglie, anche 
in relazione al continuo aumento dei costi del combustibile".  
Qualche settimana fa, proprio in Fiera, l'assessore Raimondi 
aveva parlato di un "patto con i costruttori, di una sfida da 
raccogliere insieme per un rilancio dell'edilizia che partisse 
dalla riqualificazione energetica". Proprio in questi giorni il 
dibattito sul Piano di Governo del Territorio di Milano sta 
andando in quella direzione, con commenti positivi da parte di 
tutti i soggetti interessati.  
"La nostra collaborazione col mondo della ricerca ed i 
costruttori su questo tema - ha sottolineato Raimondi - sancisce 
un passaggio importante verso questo 'patto' per la 
riqualificazione delle città, che passa dalla certificazione 
energetica per arrivare a delle città sostenibili già nella loro 
concezione urbanistica".  
La Lombardia, fra l'altro, ha già fatto registrare il record 
degli Ace rilasciati - oltre 600.000 - che consentono a  
famiglie e imprese di sapere quanto consumano e che livello di 
dispersione energetica si trovano a dover affrontare. "Questo 
aumento della consapevolezza - ha concluso Raimondi - è il 
passaggio chiave per arrivare ad avere città meno inquinanti, 
più pulite e più vivibili". (Ln)  
 
dvd/b4 
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8 - TPL,CATTANEO A CONFRONTO CON ESPERIENZE MONDIALI 
 

RIENTRATO DAGLI USA, L'ASSESSORE INTERVIENE A CONVEGNO UITP 
 
(Ln - Milano, 06 ott) Trovare nuove modalità di finanziamento 
per il trasporto pubblico locale. E' questo l'obiettivo del 
lavoro che l'assessore alle Infrastrutture e Mobilità della 
Regione Lombardia, Raffaele Cattaneo, sta portando avanti anche 
attraverso incontri con le migliori esperienze internazionali.  
"Questa è infatti una sfida che attende non solo l'Italia, ma 
anche l'Europa e gli Usa - ha detto Cattaneo intervenendo oggi 
al 35esimo convegno sulle ferrovie regionali e suburbane 
organizzato dalla Uitp, l'Unione internazionale del trasporto 
pubblico a Palazzo Pirelli -. Sono appena rientrato dagli Stati 
Uniti dove ho partecipato come relatore all'Annual Meeting 
dell'American Public Transportation Association a New Orleans. 
Qui ho avuto la possibilità di confrontarmi con il sistema 
americano che, nonostante la scarsità di risorse pubbliche, 
vuole continuare a garantire il servizio in quanto priorità 
dell'amministrazione Obama, come mi ha confermato il vice 
ministro Porcari". 
A Washington, infatti, l'assessore ha incontrato infatti John D. 
Porcari, vice ministro federale ai Trasporti del Governo 
americano, con il quale il Governo italiano ha appena firmato un 
Accordo di cooperazione per dare impulso a un efficace scambio 
di informazioni per migliorare il sistema e la tecnologia dei 
trasporti ferroviari. 
Il tema sempre più cogente a livello globale, è però quello 
della penuria di fondi.  
"Abbiamo tutti, in Europa come negli Stati Uniti, la necessità 
di pensare e applicare nuovi modelli di finanziamento - ha 
concluso Cattaneo -. Non ho però ancora incontrato nessuno che 
sia stato in grado di far funzionare il trasporto pubblico 
regionale senza contributi pubblici. Credo che imboccare per 
primi questa strada in Italia sarebbe non solo un suicidio 
politico, ma anche una condanna al collasso del sistema". (Ln) 
 
alc/c 
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9 - UN'AGENDA DIGITALE PER ESSERE PIÙ COMPETITIVI 
 

PIANO OPERATIVO PER SFRUTTARE TUTTE POTENZIALITÀ TECNOLOGIA 

MACCARI: COSÌ MIGLIORA ANCHE LA VITA DI CITTADINI E IMPRESE 
 
(Ln - Capri/Na, 05 ott) Entro la fine di quest'anno partirà  il 
progetto di Agenda Digitale lombarda, un 'calendario di azioni', 
coerente con il progetto di Agenda Digitale Europea, da 
realizzare investendo nelle reti, nell'alfabetizzazione digitale 
e nelle competenze informatiche.  
 
INTERNET - "Scopo dell'agenda - ha spiegato l'assessore alla 
Semplificazione e Digitalizzazione, Carlo Maccari, intervenendo 
al convegno 'Agenda Digitale Action'- sarà quello di sfruttare 
al meglio il potenziale delle nuove tecnologie, in particolare 
di internet, che oggi rappresenta lo snodo fondamentale di tutte 
la attività sociali, economiche, di espressione, per stimolare 
l'innovazione e la crescita economica e migliorare la vita 
quotidiana dei cittadini e delle imprese". La Lombardia è uno 
dei territori con la massima presenza di imprese operanti nella 
filiera delle tecnologie dell'informazione e della comunicazione 
e rappresenta, anche sotto il profilo della domanda di servizi 
digitali da parte di imprese e cittadini, una situazione di 
assoluto rilievo. 
 
COLLABORAZIONE - L'Agenda Digitale richiede un impegno 
elevato e di sistema e non può avere successo senza il 
fondamentale e sostanziale contributo della società civile. 
"La collaborazione delle imprese e degli operatori ICT 
(Information Communication Technology) e dei giovani 'figli 
dell'era digitale', dai quali c'è molto da imparare - ha 
rimarcato Maccari - sarà fondamentale per dare attuazione agli 
impegni contenuti nell'Agenda". Maccari ha anche sottolineato 
come allo stato attuale "molti cittadini e imprese sono esclusi 
dalla società e dall'economia digitale. Occorre che 
amministratori pubblici e imprenditori acquisiscano maggior 
consapevolezza sulle potenzialità degli strumenti che l'ICT 
mette a loro disposizione". 
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PUBBLICA AMMINISTRAZIONE - "Nella costruzione dell'Agenda 
Digitale - ha ricordato Maccari - un capitolo importante è 
rappresentato dalla valorizzazione del patrimonio informativo di 
cui la Pubblica Amministrazione è in possesso perché sia reso 
disponibile in modo da garantire una maggiore trasparenza e 
favorire la crescita di servizi e applicazioni online 
innovative. Per aiutare i cittadini è importante che la PA si 
capace di comunicare a tutti i suoi livelli e presentarsi 
all'esterno con un unico linguaggio, senza sovrapposizioni e 
contraddizioni". 
 
PMI E COMPETITIVITÀ - Nel suo percorso Regione Lombardia è 
impegnata a favorire gli investimenti e rafforzare la loro 
efficacia con un occhio particolare alle PMI per sostenerne la 
creatività e convertire il valore aggiunto della ricerca in 
vantaggio competitivo nel mercato. 
"Lo sfruttare pienamente e in modo consapevole il potenziale 
dell'ICT - ha concluso Maccari - permette di affrontare in modo 
molto più efficace alcuni dei problemi più pressanti per la 
società lombarda quali, ad esempio, l'invecchiamento 
demografico, l'inquinamento ambientale, lo sviluppo di servizi 
pubblici più efficienti, l'efficienza energetica, il sistema dei 
trasporti nel suo complesso".   
 
Tutte le azioni e gli interventi che RL vuole attuare con 
l'Agenda saranno pertanto riconducibili alle seguenti sei aree 
prioritarie: Digital divide, Interoperabilità e standard, 
Ricerca e innovazione nell'ICT, Patrimonio informativo pubblico, 
Cittadinanza digitale e Servizi digitali. (Ln) 
 
gus/c     
         
 
 

10 - S'INAUGURA RICCAGIOIA CON FORMIGONI E DE CAPITANI 
 
(Ln - Milano, 06 ott)Il presidente della Regione Lombardia, 
Roberto Formigoni, e l'assessore all'Agricoltura, Giulio De 
Capitani, interverranno domani, venerdì 7 ottobre,  
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all'inaugurazione del Centro di Riccagioia, polo di eccellenza a 
servizio della filiera vitivinicola lombarda. 
Parteciperanno anche il presidente della provincia di Pavia, 
Bosone, il presidente di Unioncamere Bettoni e il presidente di 
Riccagioia spa, Roberto Albetti. 
 
- ore 16, Torrazza Coste (Pv), via Riccagioia 48.   
 
 
 

11 - IMPRESE. GIBELLI DOMANI A PADOVA A STATI GENERALI CGIL 
 
(Ln - Milano, 06 ott) Il vice presidente della Giunta della 
Lombardia e assessore all'Industria e all'Artigianato, Andrea 
Gibelli, parteciperà domani, venerdì 7 ottobre, agli Stati 
Generali della Cgil Lombardia. 
 
- Ore 11.00, Hotel Petrarca (piazza Roma, 23 - Montegrotto 
Terme/Pd). (Ln) 
 
rft 
 
 
 

12 - AGRICOLTURA. DE CAPITANI A PAVIA PER INIZIATIVE COLDIRETTI 
 
(Ln - Milano, 06 ott) L'assessore all'Agricoltura di Regione 
Lombardia, Giulio De Capitani, parteciperà domani, venerdì 7 
ottobre, a Pavia, ad una serie di iniziative della Coldiretti 
locale. Alle 10.30 sarà presente ad una tavola rotonda con il 
Presidente Nazionale dell'associazione Sergio Marini. Alle 13 
inaugurerà la nuova sede della Coldiretti Pavia. 
 
- ore 10.30, Palazzo Borromeo, (piazza Borromeo, 9 - Pavia) 
- ore 13.00, Sede Coldiretti, (viale Brambilla, 24 - Pavia) 
(Ln) 
 
rft 
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13 - CINEMA.ZANELLO DOMANI PRESENTA FICTION UNA GRANDE 
FAMIGLIA 
 
(Ln - Milano, 06 ott) Il sottosegretario al Cinema di Regione 
Lombardia, Massimo Zanello, parteciperà domani, venerdì 7 
ottobre, alla conferenza stampa di presentazione di "Una grande 
famiglia", la serie televisiva che si sta girando in questi 
giorni, ambientata in alcuni dei centri storici più belli della 
Lombardia; protagonista una famiglia di imprenditori lombardi.  
Regione Lombardia, tramite Lombardia Film Commission e in 
collaborazione con le Camere di Commercio lombarde, sostiene la 
produzione della serie televisiva in 6 puntate, con la regia di 
Riccardo Milani e la sceneggiatura di Ivan Cotroneo, Stefano 
Bises e Monica Rametta.  
Alla presentazione interverranno Giorgio Gori, presidente di 
Magnola Fiction, Rosario Rinaldo, amministratore delegato di 
Magnolia Fiction, e il regista Riccardo Milani.  
 
- ore 12.00, Sala delle Opportunità, Palazzo Lombardia (piazza 
Città di Lombardia, 1 - Milano). (Ln) 
 
ver 
 
 
 

14 - BARZIO (LC), COLUCCI DOMANI A CONVEGNO BIOMASSE 
 
(Ln - Milano, 06 ott) L'assessore ai Sistemi verdi e Paesaggio 
della Regione Lombardia, Alessandro Colucci, interverrà domani, 
venerdì 7 ottobre, al convegno 'Energia termica da biomasse 
legnose' promosso dalla Comunità montana Valsassina. 
 
- ore 10, Sede Comunità montana (via Merlo, 2 - Barzio/Lc). (Ln) 
 
gus      
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15 - EXPO, COLUCCI A TAVOLA ROTONDA ALLA TRIENNALE 
 
(Ln - Milano, 06 ott) L'assessore ai Sistemi verdi e Paesaggio 
della Regione Lombardia, Alessandro Colucci, interverrà domani, 
venerdì 7 ottobre, alla Tavola rotonda del convegno 'Spazi 
aperti. Un paesaggio per Expo' promosso da Fondazione Cariplo e 
Politecnico di Milano. 
 
- ore 14.30, Triennale di Milano (via Alemagna, 6 - Milano). 
(Ln) 
 
gus          
 
 
 

16 - SANITÀ, BRESCIANI DOMANI A CONVEGNO PNEUMOLOGI 
 
(Ln - Milano, 06 ott) L'assessore alla Sanità della Regione 
Lombardia Luciano Bresciani interverrà domani, venerdì 7 
ottobre, al Congresso della sezione regionale della Lombardia  
di Aipo (Associazione Italiana Pneumologi Ospedalieri) 
 
- ore 8.30, Hotel Michelangelo (via Scarlatti, 33 - Milano). 
(Ln) 
 
sic 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


